

ABSTRAK

Sa'dullah, Masrur Lu'ai. 2023. Manajemen Kelas Berbasis Pendidikan Inklusif di Sekolah Dasar Katolik Santo Yusuf Jember. **Skripsi**, Prodi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo. Pembimbing : Dr. H. Akmal Mundiri, M.pd.

Kata Kunci: Manajemen, Manajemen Kelas, Pendidikan Inklusif.

Manajemen Kelas merupakan hal yang paling penting dalam keberlangsungan proses kegiatan belajar mengajar berlangsung (KBM). Selain itu, seorang guru harus memiliki kemampuan dalam mengatur dan mengelola sistem Manajemen kelas. Supaya siswa yang mengenyam pendidikan di lembaga tersebut, bisa menerima pengetahuan yang maksimal dan dapat belajar secara tenang dan nyaman. Permasalahan yang terjadi dalam kasus penelitian ini, adanya pembatas dari latar belakang siswa dalam konteks agama yang dianut oleh semua siswa. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Perencanaan dan Implementasi Manajemen Kelas Berbasis Pendidikan Inklusif.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yakni melalui pendekatan kualitatif jenis studi kasus. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan teknik observasi, dokumentasi dan wawancara. Guru Kelas, Staff TU dan Siswa merupakan subjek dari penelitian ini. sedangkan analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah reduksi data, penyajian data dan verifikasi data.

Dari hasil penelitian dan paparan data menunjukkan bahwa Perencanaan Manajemen Kelas berbasis pendidikan inklusif memiliki beberapa tahapan yakni sarana dan prasarana, metode pembelajaran dan peserta didik. Sedangkan, implementasi manajemen kelas berbasis pendidikan inklusif dilakukan melalui beberapa prosedur yakni 1) visibilitas, 2) aksesibilitas, 3) fleksibilitas, dan 4) kenyamanan.

KATA PENGANTAR

Segenap puji syukur penulis sampaikan kepada Allah karena dengan Rahmat dan HidayahNya, perencanaan, pelaksanaan, dan penyelesaian skripsi, sebagai salah satu syarat menyelesaikan Program Sarjana di Fakultas Agama Islam Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo dapat terselesaikan dengan lancar. Seiring dengan itu, penulis sangat berterima kasih kepada kedua orang tua karena telah memberikan semangat dan dukungan penuh untuk Kesuksesan ini dapat penulis raih karena dukungan banyak pihak. Oleh karena itu, penulis menyadai dan menyampaikan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah ikut andil dalam menyelesaikan skripsi ini, terutama kepada :

1. Bapak KH. Abd. Hamid Wahid, M.Ag. selaku Rektor Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo.
2. Bapak Dr. Ahmad Fawaid, M.Th.I. Selaku Dekan Fakultas Agama Islam Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo.
3. Bapak Abu Hasan Agus R, M.Pd.I. Selaku Ketua Program Studi Manajemen Pendidikan Islam
4. Bapak Dr. H. Akmal Mundiri, M.pd. Selaku pembimbing dalam penulisan skripsi ini.
5. Bapak Asep Idham Kurniawan S.pd. Selaku Kepala Sekolah Dasar Katolik Santo Yusuf
6. Semua pihak yang turut membantu mensukseskan selesainya penulisan skripsi ini.

Akhirnya, Penulis berharap semoga karya ilmiah ini bisa memberikan sumbangsih bagi para pembaca dan pemerhari, menjadi amal jariyah penulis yang dinilai saleh di sisi Allah Swt dan penulis menyadari bahwa laporan ini masih jauh dari kesempurnaan, maka kritik dan saran dari semua pihak sangat penulis harapkan demi perbaikan selanjutnya dan penulis berharap, semoga karya ini bermanfaat bagi berbagai pihak, sehingga dapat membuka cakrawala berfikir serta memberi setitik hasanah pengetahuan untuk terus mewujudkan dunia pendidikan.



Paiton, 06 Agustus 2023
Penyusun

Masrur Lu'ai Sa'dullah